

## LE GUÉPIER VERT à queue d'azur.

IL a tout le dessus de la tête et du corps d'un vert-sombre, changeant en cuivre de rosette ; les ailes de même couleur, terminées de noirâtre, doublées de fauve clair ; les pennes dix-neuvième et vingtième marquées d'aigue-marine sur le côté extérieur, et les vingt-deuxième et vingt-troisième sur le côté intérieur ; toutes les pennes et les couvertures de la queue d'un bleu d'aigue-marine, plus clair sur les couvertures inférieures ; un bandeau noirâtre sur les yeux ; la gorge jaunâtre tirant au vert et au fauve ; cette dernière teinte plus forte vers le bas ; le dessous du corps et les jambes d'un vert-jaunâtre changeant en fauve ; le bec noir et les pieds bruns. Cet oiseau se trouve aux Philippines ; sa taille est au-dessous de celle de notre guêpier.

Longueur totale, huit pouces dix lignes ; bec, vingt-cinq lignes ; l'angle